

Hohe Geburtstage feiern 80-, 90- und 100-jährige Rückspiegel Folge 33

Seit 2004 werden jedes Jahr die pensionierten BBC/ ABB Mitarbeiter/Innen welche einen hohen Geburtstag haben zusammen mit Ihren Partnern oder Angehörigen zu einer Geburtstagsfeier im Trafo Baden eingeladen. Neben einem guten Mittagessen gibt es verschiedene musikalische Darbietungen sowie

eine Festansprache eines ABB-Vertreterers. ABB Schweiz ist auch der Sponsor dieser von allen teilnehmenden Gästen immer wieder geschätzten Jubilarensfeier. Der Anlass wird jeweils von den vier ABB Pensionierten Vereinigungen Aargau und Zürich organisiert und durchgeführt.

2004 Pensionierte feierten runde Geburtstage Anfang November trafen sich in der Trafohalle in Baden die 80- und 90-jährigen ABB-Pensionierten, um ihre Geburtstage bei einem Mittagessen zu feiern. Der Anlass wurde von den vier ABB-Pensionierten Vereinigungen gemeinsam durchgeführt. 90 Rentner mit Begleitung nahmen an der Feier in der stimmungsvoll dekorierten Trafohalle teil.

2005 Geburtstagsfest für 80- und 90-jährige Erneut haben die vier ABB-Pensionierten Vereinigungen eine spezielle Geburtstagsfeier für ABB-Pensionierte organisiert – dieses Mal für die Jahrgänge 1915 und 1925. Rund 200 Personen folgten der Einladung und feierten tüchtig: Beim feinen gemeinsamen Mittagessen wurde rege diskutiert, es wurden alte Erinnerungen ausgetauscht und neue Kontakte geknüpft.

2006 ABB Pensionierte feierten gemeinsam ihre hohen runden Geburtstage Auf Einladung der vier ABB-Pensionierten Vereinigungen feierten rund 200 Pensionierte mit Begleitung ihren hundertsten, neunzigsten oder achtzigsten Geburtstag gemeinsam im Trafo in Baden. Martin Müller, Präsident Vereinigung Pensionierter ABB

2007 Pensionierte –100 Jahre gefeiert Mitte November wurden die 80-, 90- und 100-jährigen ehemaligen Mitarbeitenden geehrt. Im Mittelpunkt stand der 100-jährige Jacques Byland. Der «Stargast» war zusammen mit seiner 80-jährigen Gattin Edith anwesend und freute sich sehr über die Glückwünsche.

2008 ABB Pensionierte mit Jahrgang 1918 und 1928 feierten Geburtstag... Die Feiernden genossen die schöne Stimmung, das Essen und das Unterhaltungsprogramm. In festlicher Stimmung feierten die ABB Pensionierten der Jahrgänge 1918 und 1928 ihren hohen, runden Geburtstag im Trafosaal Baden. An dieser Geburtstagsparty haben 257 Personen teilgenommen und den gemütlichen Anlass sehr genossen.

2009 GEBURTSTAGFEST 80, 90, 100 – ABB-Pensionäre feiern 143 Jubilarinnen und Jubilare mit Begleitung folgten der Einladung der ABB-Pensionskasse Runde Geburtstage, eine ganze Halle voll: Über 140 Mitglieder der ABB-Pensionskasse mit Jahrgang 1919 und 1929 trafen sich – oft in Begleitung – zur Jubilarensfeier in Baden. Organisiert wurde der gediegene Anlass wiederum von den vier ABB-Pensioniertenvereinen.

2010 ABB-PENSIONÄRE runde Geburtstage in fideler Runde Die jährliche gemeinsame Geburtstagsfeier jener Mitglieder der ABB-Pensionskasse, die 80, 90 oder 100 werden, erfreut sich grösster Beliebtheit. Elf 90-Jährige und 122 80-Jährige mit Begleitung genossen Ende Oktober das Fest in der proppenvollen Trafohalle zu Baden. Die Feier wurde wieder von den vier ABB-Pensionierten Vereinen liebevoll und mit Sinn für Details organisiert.

2011 Pensionierte der Jahrgänge 1911, 1921 und 1931 feierten im Trafo Bei festlicher Stimmung feierten 250 ABB Pensionierte mit Begleitung und Gästen ihren 80. 90. und 100. Geburtstag. Die Organisation lag in den Händen der vier ABB-Pensionierten Vereinigungen. Roland Schuler, Präsident der VpA begrüßte die grosse Jubilarenschar und freute sich, dass so viele der Einladung ihres ehemaligen Arbeitgebers gefolgt sind.

Ausführliche Berichte mit Fotos siehe Link...

http://vpabb.ch/media//DIR_1242212/d248bcae97431e04ffff84227f000101.pdf

VP Vereinigung Pensionierter ABB Baden www.vpabb.ch

Hohe Geburtstagsfeiern /rchi

Rückspiegel Folge 33